

FOOTBALL - PROVINCIALE 1

Le «11» de la 2^e tranche

Mathieu Detaille, le gardien de Saint-Léger, a obtenu la meilleure moyenne: 7,44

Ce n'est pas encore officiel à cause du match remis entre Champlon et Melreux-Hotton mais Ethe va s'adjuger la deuxième tranche. Une participation au tour final déjà assurée pour les Cassidjes qui n'ont toutefois qu'un objectif cette saison : le titre de champion. En attendant, voici les 11 meilleurs joueurs des 8 derniers matches.

1 Le gardien : Mathieu Detaille (Saint-Léger), comme lors de la 1^{re} tranche

Comme lors de la première tranche, c'est Mathieu Detaille qui occupe la place de gardien dans ce «11». Au terme des 8 premières rencontres, le dernier rempart des Lédégariens avait obtenu la moyenne de 6,71. Dans cette deuxième tranche, l'ex-keeper de Bleid et Martelange a fait mieux puisqu'il a obtenu 7,44, ce qui fait de lui le meilleur joueur de cette tranche. A de nombreuses reprises encore il s'est montré décisif. S'il n'est évidemment pas le seul responsable de la très belle 5^e place actuelle de Saint-Léger au classement, il y est pour beaucoup.

Derrière lui, on retrouve Arthur Catania (Oppagne). Celui-ci a obtenu la cote de 6,69. Gérald Brolet (Meix) est le troisième sur le podium des gardiens (6,58). Malheureusement pour lui, suite à une blessure à l'épaule, sa saison est d'ores et déjà terminée.

2 La défense : Romain Grévisse et William Maillen font leur apparition

Paulus (Melreux-Hotton), O. Bonjean (Oppagne), G. Schroeder (Wellin), Bigonville (Wellin), T. Schroeder (Wellin) 6,94
 3. Faye (Ethe), Evrard (Oppagne) 6,92
 5. Reichling (Habay) 6,86
 6. Soyer (Champlon), Bouterbiat (Oppagne) 6,75
 8. R. Grévisse (Habay), Maillen (Meix) 6,71
 10. Catania (Oppagne) 6,69
 11. Servais (Champlon) 6,67
 12. Vitali (Ethe), Déom (Libramont) 6,66
 14. Brolet (Meix) 6,58
 15. Derhet (Ethe), N.Georges (Meix) 6,56
 17. Leyder (Ethe), Gomez (Ethe), Day (Meix), Constant (Melreux-Hotton),

Romain Bonjean, le capitaine d'Oppagne, est le deuxième joueur de cette tranche grâce à une très belle moyenne de 6,94. Le stopper s'est de nouveau montré très régulier au cours de cette période. A ses côtés, comme lors de l'équipe type de la première tranche, on retrouve le Champlonnais Anthony Soyer (6,75) qui

Romain Grévisse répond présent à chaque match de Habay-la-Neuve. Son expérience est un fameux atout pour Jean-Luc Manand

continue de briller avec sa nouvelle formation. Pour rappel, Champlon est actuellement la meilleure défense de la série avec seulement 9 buts encaissés en 15 matches. Romain Grévisse, l'ex-Virtonais, répond quant à lui présent à chaque match de Habay-la-Neuve. On voit clairement que le garçon a évolué à un niveau bien supérieur. Son expérience est un fameux atout pour Jean-Luc Manand.

Pour sa part, William Maillen (Meix-devant-Virton) monte en puissance au fil du championnat. Sa place dans cette équipe type récompense ses solides prestations en défense durant cette

3 Le milieu de terrain : Grégory Servais confirme sa bonne forme

Dans le milieu de terrain, on retrouve trois joueurs différents par rapport à la première tranche. Seul Grégory Servais garde sa place. Par contre, plus de trace de Collette (Meix), Delongueville (Meix) et J. Paquet (Oppagne). Evard (Oppagne), Faye (Ethe) et Reichling (Habay-la-Neuve) font leur entrée. Trois garçons dont l'importance est grande pour leur formation respective.

4 L'attaque : 21 ans séparent les deux meilleurs avants de la tranche!

21 ans séparent Daniel Gomez (37 ans, Ethe) et Adel Bouterbiat (16 ans, Oppagne). Le premier retrouve une seconde jeunesse. Dans un rôle plus en retrait qu'à sa grande époque, il continue malgré tout de marquer et occupe la première place du classement des buteurs avec 12 pions. De son côté, Adel Bouterbiat est l'une des grosses révélations de la saison. Le jeune attaquant, plusieurs fois titularisé ces dernières semaines, a inscrit 3 buts depuis l'entame du championnat. F.G.

Tous les articles sont aussi dispos en numérique
 SUR LUXEMBOURG. LAMEUSE.BE

L'équipe type de la deuxième tranche



Deuxième tranche : le top 60 des joueurs de P1

1. Detaille (Saint-Léger) 7,44
 2. Ro. Bonjean (Oppagne) 6,94
 3. Faye (Ethe), Evrard (Oppagne) 6,92
 5. Reichling (Habay) 6,86
 6. Soyer (Champlon), Bouterbiat (Oppagne) 6,75
 8. R. Grévisse (Habay), Maillen (Meix) 6,71
 10. Catania (Oppagne) 6,69
 11. Servais (Champlon) 6,67
 12. Vitali (Ethe), Déom (Libramont) 6,66
 14. Brolet (Meix) 6,58
 15. Derhet (Ethe), N.Georges (Meix) 6,56
 17. Leyder (Ethe), Gomez (Ethe), Day (Meix), Constant (Melreux-Hotton), Paulus (Melreux-Hotton), O. Bonjean (Oppagne), G. Schroeder (Wellin), Bigonville (Wellin), T. Schroeder (Wellin) 6,50
 26. Bekhaled (Habay) 6,49
 27. Schmitz (Oppagne), Guidon (Oppagne) 6,44
 29. Collin (Champlon), G. Molnar (Ethe), Jourdan (Wellin) 6,43
 32. Talmas (Champlon), R. Van Geen (La Roche), Nicolas (Saint-Léger) 6,42
 35. François (Champlon) 6,40
 36. G. Grévisse (Habay) 6,38
 37. Woillard (Ethe), Zervakis (Habay), Manand (Libramont), Detaille (Libramont) 6,36
 41. S. Poncelet (Libramont), T. Paquet (Oppagne), Yemba-Mahop (Saint-Léger) 6,33
 44. Gustin (Ethe), Lacour (Ethe), Claude (Marloie), Toussaint (Saint-Léger), Feltesse (Saint-Léger) 6,31
 49. Heligers (Champlon), Mustafaj (Champlon), Bekkar (Marloie), Hayon (Wellin) 6,30
 53. Simon (Champlon), Delongueville (Meix), Leboutte (Melreux-Hotton), Leroy (Melreux-Hotton) 6,29
 57. Nélis (Libramont), Masson (Libramont), Philippe (Oppagne) 6,25
 60. Pepic (Champlon), Strumas (Champlon), Laffineur (Melreux-Hotton) 6,21

Une fin de match tendue et désagréable entre Habay et La Roche

Enterrez la hache de guerre !

Dimanche à la fin du match Habay - La Roche, on s'est demandé si on n'aurait pas mieux fait de rester bien au chaud devant la télé. Parce que de foot il n'en fut plus guère question dans le dernier quart d'heure. On sait qu'entre les deux équipes, ce n'est pas l'entente cordiale et ce depuis quelque temps déjà. Et dès le coup de sifflet initial, les contacts furent relativement musclés... ainsi d'ailleurs que les commentaires que ce soit sur le terrain mais également autour. Il ne nous appartient pas de juger parce qu'on n'a pas tous les éléments pour le faire. Selon que l'on soit de l'un ou l'autre camp les versions divergent bien entendu et il y a certainement eu des mots doux qui se sont échangés et sans doute aussi des petits coups « amicaux ». « Il y a clairement une rivalité entre les deux clubs que j'ai appris à connaître », confiait Jean-Luc Manand. « Cela

se remarque dans les dix dernières minutes quand l'adversaire est mené au score et est un peu frustré. Je ne critique pas l'arbitre (NDLR : Bruno Gillet) parce que ce n'est pas lui qui a donné une orientation au match mais je pense qu'il aurait pu sortir quelques cartes jaunes plus tôt pour tempérer les esprits. » Peut-être mais ce n'est certainement pas l'arbitre qui est la cause de l'excitation de la fin de match. Peut-être a-t-il cru avoir affaire à des adultes et pas dans le chef de l'un ou l'autre, à de gamins sur une cour de récréation.

« PAS MALIN, GARY »

Gary Raboteur, s'il n'a pas été ménagé par ses adversaires, n'était pas non plus obligé de s'enervé de la sorte en fin de partie, ne laissant à l'arbitre d'autre choix que de lui montrer une seconde carte jaune. Ce que reconnaissait d'ailleurs Jean-Luc Ma-

nand, tout en lui trouvant des circonstances très atténuantes. « Gary Raboteur n'a pas été éparpillé durant tout le match, et on lui réserve tous les week-ends un traitement particulier, sachant qu'il a un tempérament sanguin. Mais on est d'accord qu'avec l'expérience qui est la sienne, il doit être plus malin. De plus, il avait inscrit un but c'était sa réponse. Il devait se contenter de ça. » Dans l'autre camp, la version d'Arnaud Heck était très différente bien sûr. « Triste cette fin de match ! Tout le monde n'est pas à mettre dans le même sac à Habay bien entendu. Mais Raboteur, s'il est sans doute le plus fort de la série, humainement ce n'est certainement pas la plus belle personne du football provincial. » Encore une fois nous ne jugeons pas, nous rapportons honnêtement des faits dont nous avons été témoins sans être bien entendu au cœur de l'action et des

Les équipes : Oppagne en tête, Bastogne bon dernier

Comme lors de la première tranche, c'est Oppagne qui a obtenu la meilleure moyenne collective. Lors des 8 premiers matches, elle était de 6,26. Les Gaulois l'ont améliorée puisqu'elle est de 6,36. Champlon et Ethe complètent le podium.
 1. Oppagne 6,36
 2. Champlon 6,20

3. Ethe 6,19
 4. Habay-la-Neuve 6,18
 5. Meix-devant-Virton 6,11
 6. Saint-Léger 6,10
 7. Libramont 6,09
 8. Melreux-Hotton 5,98
 9. Wellin 5,93
 10. La Roche 5,92
 11. Marloie 5,83
 12. Florenville 5,68
 13. Freylange 5,47
 14. Bastogne 5,29

Les buteurs

Daniel Gomez, l'attaquant d'Ethe, occupe pour l'instant la place de meilleur buteur. Il a de nouveau inscrit deux buts ce dimanche lors de la victoire 3-1 contre Florenville.
12 BUTS
 Daniel Gomez (Ethe)
10 BUTS
 Tom Paquet (Oppagne)
9 BUTS
 Grégory Molnar (Ethe), Julien Lacour (Ethe)
8 BUTS
 Cyrille Godfrin (Meix-devant-Virton)
7 BUTS
 Valentin Klein (Habay-la-Neuve), Logan Reichling (Habay-la-Neuve)
6 BUTS
 Cava Mboyo (Bastogne), Patrick Collin (Champlon), Jérémy Rode (La Roche), Nicolas Georges (Meix-devant-Virton), Clément Jourdan (Wellin)
5 BUTS
 Grégory Servais (Champlon), Olivier Remacle (La Roche), Steve Bawin

Express

5 cotations

> **Matches inversés.** Deux matches de Wellin (contre Freylange et Meix-devant-Virton) ont été inversés et comptent pour la 3^e tranche. Mais nous avons compté ces matches pour la deuxième.
 > **5 sur 8.** Il faut avoir été coté 5 matches sur les 8 de la deuxième tranche pour figurer dans notre classement.
 > **7 matches.** Vu la remise de leur match, Champlon et Melreux ont leur moyenne sur 7 matches.

4 BUTS

Michaël Dislaire (Bastogne), Jordan Mayanga (Champlon), Burim Mustafaj (Champlon), Alex Vitali (Ethe), Anasse Bekhaled (Habay-la-Neuve), Jonathan Moris (Habay-la-Neuve), Franclef Kamba (Marloie), William Guillaume (Melreux-Hotton), Johan Paquet (Oppagne), Quentin Koenig (Saint-Léger), Arnaud Lejaxhe (Wellin), François Bigonville (Wellin)

3 BUTS

Arthur Paquay (Champlon), Mamadou Faye (Ethe), Kévin Petit (Ethe), Kévin Safsaf (Florenville), Esteban Erdeljan (Freylange), Yves-Laurent Abada (La Roche), Guillaume Déom (Libramont), David Schoumaker (Libramont), Allan Manand (Libramont), Gilles Poncelet (Libramont), Laurent Detaille (Libramont), Nicolas Simons (Meix-devant-Virton), Adel Bouterbiat (Oppagne), Erwin Guidon (Wellin), Gilles Schroeder (Wellin)



Raboteur, exclu. © JPL

commentaires qui nous ont été faits. Et quand on lance aux journalistes présents : « oh la presse, n'oubliez pas d'écrire bien ceci ou cela », il faut savoir qu'on sait ce qu'on a à écrire, qu'on le fait le plus honnêtement possible et qu'on n'est à la solde d'aucun club. » Ah oui, un dernier souhait : ne serait-il pas intelligent d'enterrer la hache de guerre ? Quand on voit ce qu'il s'est encore passé lors du derby wallon à Charleroi... ça devrait donner à réfléchir.

JEAN-MARIE GÉRARD